
	

	

	

	

	 	 	 	 	 	 Pour	la	Commission	Matériels	

A	l’attention	de	M.	Mark	Barfield	

	 	 	 	 	 	 	

Milano,	4	Septembre	2016	 	 	 	 	 	 	

	
Monsieur	Barfield,	
	
Avec	cette	lettre	nous	vous	informons,	après	consultation	avec	les	autres	
membres	de	notre	association	et	avec	notre	représentant	à	la	Commission	
Matériels	M.	Pascal	Chanteur,	que	notre	position	est	de	ne	pas	aller	contre	la	
poursuite	des	essais	des	freins	à	disc.		
Nous	demandons	cependant	à	l'UCI	de	faire	respecter	les	demandes	des	
coureurs	sur	les	modifications	à	apporter	sur	cette	nouvelle	technologie.			
Comme	demandé	lors	des	réunions	de	la	Commission	Matériels	et	comme	
expliqué	lors	de	la	réunion	à	Berne	par	notre	représentant	M.	Pascal	Chanteur:	
-	Disc	arrondi	sur	les	bordures		
-	Aucune	encoche	sur	le	disc	
-	Demande	d'étude	et	mise	en	place	d'un	Carter	de	sécurité	plastique	pour	les	
disc	
Les	coureurs	demandent,	par	l'implication	du	CPA,	de	pouvoir	apporter	des	
remarques	pour	la	bonne	évolution	de	ce	nouveau	système	de	freinage	sur	
route.		
Nous	demandons	aussi	de	pouvoir	apporter	certaines	remarques	et	retour	
d'essai	afin	que	les	techniciens	nous	apportent	des	réponses	à	des	questions	très	
importantes	en	terme	de	sécurité.		
En	vous	remerciant	pour	votre	attention,	veuilez	agréer,	cher	Monsieur	Barfield,	
mes	salutations	les	plus	distinguées.	

	

Gianni	Bugno	

Président	du	CPA	

	

	

	


